

桃の赤ちゃんみ～つけた！

飯山北第一保育所

4・5歳児53人は地域の「山田のおじちゃん」の桃畑に桃の花見に出かけました。今年には暖冬の影響で3月末に桃の花が満開を迎えていました。年度末にお散歩に行った子どもたちは「いい匂いがする」「きれいよね」と桃畑で春の訪れを感じていました。そして新年度になり、ひとつ大きくなった4歳児と5歳児の子どもたちで、再び桃畑へ出かけました。桃畑に着くと、山田さんが温かく出迎えてくださり、子どもたちにおいしい桃になるまでの話を分かりやすく丁寧に話してくれました。花びらの中に隠れていた小さな桃の赤ちゃんを見せてもらうと、子どもたちは「ちっちゃいねー」「えーこれもなるん？」「かわいいいあかちゃんよね」とびっくりした様子で、ますます自然に興味や関心を膨らませていました。



「うわあ～ちっちゃ～い！」

「この桃の赤ちゃんが袋かけをして甘～い桃になるよ」

そして最後に、桃の木の一輪の札をつけ、おいしい桃になりますよという願いを込めて、保育所の歌「だいすきももっこ」を元氣いっぱいに歌いました。今年も地域の方の協力のもと袋かけや収穫に参加し、おいしい飯山の桃を食べられることを心待ちにしています。

飯山地域子育て支援センター

飯山地域子育て支援センターは、0歳児から3歳児までの子どもと、在宅で子育てをしている保護者を対象にしています。親子での遊び場だけでなく、子育ての情報提供・育児の悩みや不安などの相談も行っています。

ご利用には、センターでの会員登録が必要です。今年度から開所時間を月々金曜日の午前9時から午後2時までに変更しました。（祝祭日除く）

また、火・金曜日の10時～11時は、親子で楽しめる様々なプログラムを作り、活動しています。

どうぞ皆さん、お気軽にご利用下さい。



飯山地域子育て支援センター

Tel 0877-98-2095

飯山町東坂元 1614 番地 2

開設日時

月曜日～金曜日 9:00～14:00



飯山北小学校

入学式を振り返って

六年生児童日記より抜粋

● 一年生を教室に案内するとき、一年生がきんちょうしているのがわかりました。（もつと話しかけたり、笑顔でお世話をしたりしたらよかったな）と思いました。ペア活動が始まったら、積極的に関わっていききたいです。

● コロナ対策のため、入学式の入場に参加できませんでした。でも、代表で参加した4人の人が「きちんとついて来て、静かに座っていたよ」と教えてくれたので、自分のことのようにうれしくなりました。早くペア活動をしたいです。

● 受付の後、一人で一年生のお世話をするのは、とてもきんちょうしました。教えられていないことがありますので、心配です。一年生が楽しく学校に来てくれたらうれしいです。

*行事（入学式）後が休校中のため、六年生児童（3名）がふり返り日記に書いた文章を掲載しています。

